



B E L L I S S I M A

Snoc Design

1. Begin by connecting the fixture (using the wire nuts provided) to the feed line, according to local electrical code
2. Push the wire nuts into the pole and slip the fixture onto the pole, being careful not to pinch the electrical wires.
3. Align the fixture into the desired position and tighten the 4 setscrews (use the allen key provided). Setscrews are located at the bottom center of each side of the fixture.

1. Commencez en connectant le luminaire à la ligne d'alimentation selon le code électrique local. Utilisez les serre-fils fournis.

2. Poussez les serre-fils à l'intérieur du poteau et installez le luminaire sur le poteau en faisant attention pour ne pas pincer les fils électriques.

3. Alignez le luminaire dans la position désirée et resserrez les 4 vis de pression en utilisant la clé Allen fournie. Les vis de pression sont situées au centre de chaque côté à la base du luminaire.

